

21.11.2013

Verleihung des Feuerwehrerezeichens in Gold und Silber

Insgesamt 19 Feuerwehrmännern hat die Stadtverwaltung Ludwigshafen am Rhein am Donnerstag, 21. November 2013, das Feuerwehrereichen des Landes Rheinland-Pfalz verliehen. Im Foyer des Stadtratssaals zeichnete Beigeordneter Dieter Feid, zuständig für das Dezernat Finanzen, Ordnung, Feuerwehr, Immobilien und Bürgerdienste, gemeinsam mit Branddirektor Peter Friedrich, Leiter der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen, und Rolf Haselhorst, Leiter der Werkfeuerwehr der BASF SE, die Feuerwehrleute für ihre herausragende Dienste bei ihrer Tätigkeit aus.

Als Würdigung ihrer Arbeit und als Dank für ihr 35-jähriges pflichtbewusstes Engagement erhielten Fred Bernhardt und Jörg Krüger von der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen sowie Frank Eisensteck und Reiner Weber von der BASF-Werkfeuerwehr das Goldene Feuerwehrereichen.

Das Silberne Feuerwehrereichen für besondere Verdienste um das Feuerwehrwesen verlieh Peter Friedrich Michael Obst, Armin Salzer, Uwe Dessloch von der Berufsfeuerwehr Ludwigshafen sowie Dirk Hamann, dem Obmann der Feuerwehr. Die Ausgezeichneten bei der Werkfeuerwehr der BASF SE waren Ludwig Beck, Axel Bähr, Uwe Lieberknecht, Thomas Theissing, Stefan Sebastian, Gerhard Beuchert, Uwe Gonschorek, Thomas Hock, Rainer Rächle, Steffen Rohe und Claus Schreier. Rolf Haselhorst übergab den Feuerwehrleuten ihre Auszeichnung.

Auf den hohen Stellenwert des Feuerwehrereichens in Silber und Gold verwies Beigeordneter Dieter Feid: "Wer diese Auszeichnung erhält, hat nicht nur jahrzehntelang und vorbildlich seinen Dienst als Feuerwehrmann verrichtet, sondern hat sich auch weit über die reine Pflichterfüllung hinaus eingebracht. Die Ehre, das Feuerwehrereichen zu tragen, gebührt diesen Männern, die selbstlos und häufig unter Einsatz des eigenen Lebens Menschen schützen, retten oder anderweitig Schaden abhalten. Ich freue mich, so vielen Feuerwehrleuten an diesem Ehrenabend persönlich für ihre Verdienste gratulieren zu dürfen."